
JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG AM 08. März 2016
um 20 Uhr im Vereinsheim des Angelsportvereins

Die Versammlung wurde um 20.15 Uhr begonnen,
anwesend waren 31 Mitglieder. Anwesenheitsliste als Anlage 1.

Am 10.März 2015 fand die letzte Mitgliederversammlung statt.
Zur Generalversammlung wurde fristgerecht per Brief eingeladen.

Herr Doll ist wegen Krankheit und Frau Geldner wegen Urlaub

entschuldigt.
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TOP 1: Begrüßung durch den Präsidenten

Der Präsident begrüßt die Anwesenden und besonders unsere Ehrenpräsidenten
Herrn Alt-Oberbürgermeister Gerhard Knapp und Herrn Walter Mollik.

TOP 2:
Der Coro amici del canto Italiano trägt ein Lied vor : Se voi cantar.



TOP 3
Feststellung der Tagesordnung/Anträge

Feststellung der Tagesordnung ist gegeben, Anträge zur Versammlung sind keine
eingegangen.

TOP 4
Totenehrung
Herr Fasching erinnert an unsere ehemalige Mitsängerin und Mitbegründerin der DIG
Frau Margot Knapp, die im August 2015 verstorben ist, und ebenso an Frau Elisa Cafaro
aus Mühlacker, die im März 2015 verstorben ist.

TOP 5
Jahresbericht Geschäftsführerin
Der Bericht der Geschäftsführerin liegt im Wortlaut diesem Protokoll bei als
Anlage 2

TOP 6
Kassenbericht des Schatzmeisters
Da Herr Doll erkrankt ist, wird das Jahresergebnis 2015, von H. Doll erstellt,
von Herrn Läkemäker vorgetragen:

Jahresergebnis 2015: Kassenbestand 01.01.2015 = 10.093,84 €

Kassenbestand 31.12.2015 = 8.559,54 €
Daraus ergeben sich Mehrausgaben 2015 von = 1.534,30 €

Der Kassenbericht des Schatzmeisters liegt diesem Protokoll bei als
Anlage 3

TOP 7
Bericht der Kassenprüfer nach § 12

Herr Läkemäker trägt den Bericht vor. Die Kasse wurde durch ihn und Herrn
Edwin Neugebauer geprüft. Herr Läkemäker führt aus, dass die Prüfung keinerlei Bean-
standungen ergeben hat und eine Entlastung des Schatzmeisters zu empfehlen ist.

Die Entlastung des Schatzmeisters erfolgt einstimmig.

TOP 8
Bericht des Chorleiters
Herr Böttiger sagt, dass ja die einzelnen Termine von Veranstaltungen bereits erwähnt
wurden, deshalb führt er aus, dass der Chor mit dem Chorleiter in den vergangenen 2



Jahren sehr gut zusammen gewachsen ist. Wir haben schon erfolgreiche Konzerte absolviert
und haben auch eine schöne Zusammenarbeit in den Singstunden. Wir sind auf einem guten
Weg, das Engagement von Frau Pfister weiterzuführen und auch zu erweitern durch neue
Lieder.
Für die kommende Chorreise nach Torbole an den Gardasee, wo ein Konzert und die
Begleitung einer Messe auf dem Programm stehen, haben wir auch noch zusätzlich einige
Silcherlieder gelernt. Er bedankt sich besonders bei Frau Stoll für die sehr gute
Notenverwaltung, bei Frau Righi und Herrn Buonadonna für die Übersetzungen aus dem
Italienischen u. bei H. Weingärtner sowie bei allen Sängern. Er betont, dass es ihm Freude
bereitet, mit den amici zu arbeiten. Er meint, dass wir durchaus noch Werbung für den Chor
machen sollten um evtl. noch weitere Sänger/innen dafür zu gewinnen.

TOP 9

Bericht des Präsidenten mit Vorschau auf 2016/17
Bevor die Aussprache über die verschiedenen Berichte stattfindet, trägt der
Präsident seinen Jahresbericht vor. Er liegt diesem Protokoll bei als Anlage 4

TOP 10
Aussprache über die Berichte
Dazu gibt es eine Wortmeldung von Herrn Knapp. Er erklärt, dass das 40-jährige
Jubiläum der Partnerschaft mit Bassano del Grappa erst im Jahr 2018 sein wird. Der
erste Kontakt war im Jahr 1975, dann kam eine Abordnung aus Bassano 1976 nach
Mühlacker. H. Knapp betonte auch, dass er damals besonderen Wert darauf gelegt hat,
dass nicht nur die „Obrigkeit“ diese Partnerschaft belebt, sondern insbesondere von der
Bevölkerung u. vor allen auch den Vereinen mit Leben erfüllt wird. Und 1978 wurde die
Partnerschaft besiegelt.
H. Fasching antwortete, dass bei einer Versammlung mit Vereinsvertretern im Rathaus vor 2
Wochen die Möglichkeiten ausgelotet werden sollten bzgl. irgendwelcher Feierlichkeiten.
Es ist auch noch gar nicht geklärt, ob Feierlichkeiten in Mühlacker oder Bassano sein würden.
Die italienische Seite hat sich bis jetzt noch nicht geäussert.
Herr OB Schneider stellte dabei auch in den Raum, dass evtl. die Stadt für Reisekosten nach
Bassano durch Vereine aufkommen könnte. Daraufhin hat H. Fasching erwidert, dass die DIG
dieses Angebot gerne annehmen würde. Im übrigen würden wir natürlich mit der AIT
Bassano etwas bewerkstelligen.

TOP 11
Entlastung des Vorstandes
Herr Läkemäker erklärt sich bereit, die Entlastung des Vorstandes vorzunehmen.
Er schlägt den Anwesenden die Entlastung des Vorstandes vor. Es erfolgt öffentliche
Abstimmung. Die Abstimmung ist einstimmig mit 1 Enthaltung.

Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gab, hat sich Herr Fasching mit einem
Blumenstrauß bedankt bei Frau Resi Stoll für die Notenverwaltung, bei H. Böttiger mit einem
Blumenstrauß für seine Frau und 1 Fl. Prosecco, desgleichen bei H. Neugebauer für



seine Frau Blumen u. 1 Fl. Prosecco, jeweils 1 Fl. Prosecco für H. Mollik, H. Läkemäker,
für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.
H. Weingärtner erhielt auch eine Fl. Prosecco für seine große Arbeit an der Neuerstellung
unserer website. H. Polzer und H. Straif erhielten ebenso 1 Flasche „zur Genesung“, da beide
mehrere Krankenhausaufenthalte hinter sich haben.

Besonderes Dankeschön an Frau Margot Däbritz für den gespendeten Prosecco für die
Teilnehmer der JHV.

Zum Abschluss hat der Chor nochmals ein Lied gesungen: La Vilanella.

Um 21.45 Uhr war das Ende der Jahreshauptversammlung.

Mühlacker, den 09.03.2016

………………………………………. ………………………………………
Hermann Fasching, Präsident Edith Bartenbach, Geschäftsführerin

Anlagen: Anlage 1 - Anwesenheitsliste 2 Seiten
Anlage 2 - Bericht der Geschäftsführerin
Anlage 3 - Jahresabrechnung des Schatzmeisters
Anlage 4 - Bericht des Präsidenten


